
 
 

 

Saluto a Federmanager FVG – Seminario “La lezione paralimpica ai Manger” 

 

Desidero inviare il mio saluto al seminario “La lezione paralimpica ai manager” e a 

voi manager friulani, per augurarvi un momento di riflessione e arricchimento del 

vostro bagaglio umano.  

Perché lo sport paralimpico, per definizione, è una fonte viva di valori cui ispirarsi e 

da cui attingere sempre, anche nello specifico per dare spessore e contenuti a un 

business, consolidare la base di pubblico, fare squadra dentro e fuori l’azienda.  

Fare sport con una disabilità, significa valicare un doppio limite: mettersi in sfida con 

se stessi, prima che con l’avversario, sapendo fare squadra, come ogni buona politica 

di integrazione sa fare, conoscendo il proprio limite ma senza frenare l’ambizione, 

spalancandosi il mondo delle possibilità.  

L’atleta paralimpico conosce bene il prezzo del successo, il confronto spesso 

scottante tra realtà e sogni, ma è abituato ad allenare la volontà, oltre che il talento. 

Ma lo stesso percorso di crescita esponenziale del movimento paralimpico, che oggi 

festeggia il riconoscimento del CIP quale Ente Pubblico, è una testimonianza della 

perseveranza e della visione prospettica che abbiamo avuto, senza accontentarci dei 

passi fatti, ma cercando di elevare la causa della disabilità sportiva a livello di 

interesse pubblico, di assunzione di responsabilità collettiva. Vi offro questo spunto, 

sicuro che farete tesoro dell’esempio sportivo anche nel vostro campo 

professionale.  

Ogni impresa che nasce e cresce è una nuova sfida, sappiate però al di là del giusto 

profitto, avere come obiettivo di crescita anche la promozione di valori come 

l’inclusione e la pari opportunità per tutti. Avrete un’azienda sana e forte, che 

guarda lontano e sa fissare traguardi ambiziosi ma concretamente raggiungibili. 

Un caro saluto 

 

Avv. Luca Pancalli 

Presidente CIP 

 
 
 


